Comité Directivo Estatal



Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000 Tel. 473 731 13096

PRI RECLAMA DESAPARICIÓN DEL FONDEN

- La situación por la que atraviesan miles de familias en varias entidades, se atendería de inmediato con el recurso destinado contra desastres naturales

Guanajuato, Gto. 15 octubre, 2025

Si el FONDEN siguiera operando habría una respuesta oportuna Ante desastres naturales como las inundaciones que se han presentado en varios municipios de Veracruz, Puebla, Hidalgo, San Luis Potosí Y Querétaro.

Así lo manifestó la presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) en Guanajuato, diputada Ruth Noemí Tiscareño Agoitia, quien en compañía del secretario general Bonifacio Rodríguez Olivares, recordaron que el ex presidente de la República, Enrique Peña Nieto era reconocido por responder y acudir con inmediatez a las zonas de desastres naturales, apoyando a las familias afectadas.

"Los gobernadores del PRI actuaban con prontitud en casos de emergencia, brindando apoyo y gestionando la aplicación de recursos del FONDEN, hoy desaparecido por Morena", recalcaron.

Recordaron que en 2021 Morena eliminó el recurso y el PRI señaló la decisión errónea y criminal. "Hoy que se necesitan esos recursos de respuesta inmediata, se sigue engañando al pueblo de México con migajas y donativos que en nada resuelven la grave situación que afecta a miles de familias".

Ante representantes de medios de comunicación en Celaya, agregaron que las recientes lluvias han afectado a buena parte del territorio nacional, dejando a 134 municipios con pérdidas humanas y afectaciones graves. Al momento se contabilizan más de 34 mil viviendas dañadas.

Fallecidos y desaparecidos por este desastre. Las familias mexicanas viven hoy con miedo, incertidumbre y abandono del Gobierno Federal.

Los representantes priístas sostuvieron que de nueva cuenta el Gobierno Federal responde con discursos, evadiendo su responsabilidad. "La presidenta de México dio cuenta de actitud de demagogia e indolencia, callando a ciudadanos que le manifestaron su molestia en Veracruz".

Renuevan Comité Municipal en Celaya

Francisco Velázquez Polo como presidente y Paloma Guerrero como secretaria general, serán quienes encabecen las riendas del Comité Municipal en Celaya.

Dicho nombramiento lo otorgaron los dirigentes del Comité Estatal, presidenta Ruth Tiscareño Agoitia y secretario general, Bonifacio Rodríguez, quienes desearon lo mejor ante una encomienda difícil pero no imposible, pues recordaron que el PRI se mantiene vivo y resurgirá como nunca.

En su intervención, el nuevo presidente "Paco" como es conocido por el priísmo de ese municipio, señaló que le toca a la sangre joven rescatar y resurgir para nuevamente posicionar al tricolor en las preferencias electorales de la ciudadanía, ya que dijo, se encuentran cansados de los malos gobiernos de Morena en México y en muchos municipios de Guanajuato.

"Yo me afilié al PRI en el 2005 nadie me llevó, por mis propios pies fui y he sido priista, fiel al partido y con esta pasión por la militancia y el trabajo haremos que Celaya, Guanajuato y México lo necesitan resurjan con nuestro partido", mencionó el presidente de comité.

